

Evangelische Allianz spendet für Caritas Wohnungslosenhilfe

Von Carsten Düppengießer

20. Februar 2022, 12:14

Evangelische Allianz spendet Kollekte der jährlichen Gebetswoche - über 1.000 Euro für die Arbeit der Caritas Wohnungslosenhilfe





Pastor Markus Pfitzer von der Evangelischen Allianz war jetzt in der Wohnungslosenhilfe der Caritas Euskirchen zu Gast. Anlass seines Besuchs war die Übergabe einer Spende von über 1.000 Euro. Caritasvorstand Maria Surges-Brilon begrüßte ihn und führte ihn gemeinsam mit Pia Schön-Krebs aus dem Team der Wohnungslosenhilfe durch die Tagesstätte und die Räume der Notschlafstelle.

Die Evangelische Allianz ist ein Zusammenschluss von Christen verschiedener Evangelischer und Freikirchlicher Gemeinden und existiert seit rund 100 Jahren. „Im Kreis Euskirchen besteht seit 30 Jahren eine Ortsallianz. Sie setzt sich aus der Evangelischen Gemeinde Euskirchen und acht Freikirchen zusammen“, erklärte Pfitzer. Einmal jährlich gibt es eine Gebetswoche. In dieser Woche sind die Mitglieder der Ortsallianz in jeder Gemeinde zu Gast, um gemeinsam zu beten. „Die Woche endet mit einem Abschlussgottesdienst. Normalerweise halten wir diesen im Euskirchener Cityforum ab. Aufgrund der Zerstörungen durch die Flutkatastrophe im letzten Sommer sind wir diesmal in den Räumen der Gemeinde „Face to Face“ in der Mechernicher Zikkurat zusammengekommen“, so Pfitzer.

Die Kollekte der Gebetswoche setzt die Ortsallianz für soziale Projekte ein. „Seit rund 10 Jahren engagieren wir uns auch für die Wohnungslosenhilfe der Caritas. Heute darf ich zum dritten Mal die Kollekte der Gebetswoche als Spende überreichen“, berichtete Pfitzer. „Ich kenne persönlich Menschen, die im System der Caritas Wohnungslosenhilfe untergekommen sind und habe selbst Menschen dorthin vermittelt. Ihre Arbeit ist absolut sinnvoll und verdient Respekt“. „Wir sind sehr dankbar für Ihr Engagement und die Unterstützung unserer Arbeit. Nicht vergessen zu sein ist für wohnungslose Menschen ein wichtiges Gefühl für die Stärkung von Selbstwert und die Entwicklung einer Perspektive.“, bedankte sich Surges-Brilon.

Ganz konkret soll die Spende zum Erhalt der Notschlafstelle und für die Versorgung von Wohnungslosen mit Lunch- und Hygienepaketen verwendet werden. Abschließend lud Surges-Brilon Pfitzer und die Evangelische Ortsallianz herzlich zu einem Besuch in die Kommerner Straße 21 in Euskirchen ein, um sich selbst ein Bild von der Arbeit der Caritas Wohnungslosenhilfe zu machen.